



# 気仙沼市 社協だより

編集  
発行

社会福祉法人 気仙沼市社会福祉協議会

（公式ウェブサイト） 気仙沼市社協 <http://keshakyo.web.fc2.com/>  
ボランティアセンター <http://svc.miyagi.jp/dvc/hp/kesennuma>

唐桑支所 ◆ 気仙沼市唐桑町石浜282番地3（唐桑保健福祉センター（燐さん館）内）  
TEL 0226-31-2051/FAX 0226-31-2052  
E-mail: karakuwa-shakyo@ceres.ocn.ne.jp

本 所 ◆ 気仙沼市東新城二丁目1番2

TEL 0226-22-0709/FAX 0226-22-4467  
E-mail: keshakyo@watch.ocn.ne.jp

本吉支所 ◆ 気仙沼市本吉町津谷館岡51番地6（本吉老人福祉センター内）

TEL 0226-42-2231/FAX 0226-42-1241  
E-mail: moto-sha@kind.ocn.ne.jp

## ほんの小さなやさしさで広がる 大きな支援の輪



10月1日▶12月31日

10月1日から「赤い羽根共同募金運動」が全国一斉に始まります。今年も皆さまのあたたかいご支援とご協力をお願いいたします。





# 敬老作文 最優秀賞

氣仙沼市社協では、九月八日に敬老作文コンクール審査会を開催しました。

小学校一年生から六年生までを対象とし、全作品数百十七編、応募作品は市内十七校中、十六校から五十二編。審査の結果、最優秀賞に六編（各学年一編）、優秀賞に十八編（各学年三編）の作品が選ばれました。今号では、最優秀賞作品をご紹介します。

## ぴいちゃんとたねをうえたよ

階上小学校一年 吉田 真理奈

「ぴいちゃんただいま。」  
と、わたしがいつても、はたけにいるぴいちゃんにはきこえませんでした。だから、もういつかいてをふりながら、「ぴいちゃん。ただいま。」  
と、もつとおおきいこえでい  
うと、ぴいちゃんは、こしをのばして、てをふってくれました。わたしは、うれしくな  
りました。

わたしは、すぐにべんきよた。わたしは、ぴいちゃんのそばにはしってきました。

「まりな、てをおいて、ゆびのまえにグーのくらいあなをあけて、たねを三こずつうえるんだよ。」

といつて、わたしのてにだいこんのたねをくれました。ぴいちゃんがわたしをみつけると、「いまから、だいこんをうえるから、まつてて。」

いちやんとならんでうえまし

「やるぞう。」

と、おおきいこえでいいました。わたしは、ぴいちゃんのそばにはしってきました。

ぼくの元気なぴいちゃんは、おみまいにいきました。

大正12年生まれで今年で92才です。

ぴいちゃんは元気で、一人「黒くなつたねー。」と言つた

で家のまわりをさんぽします。ので、ぼくは、「うん。学校外でさんぽをしているとき、のプールでけのびのれんしゅきで、家ぞくがそろつたらうれしかったので、これからも元気で、100才まで長生きしてほしいです。

た。でも、ぴいちゃんは、はやくてはやくて、おいつけませんでした。ぴいちゃんは、78さいなのに、すごいなあと

といつて、はたけにしろいひりようをいつしょうけんめいまで、つちをかけていましめた。こしがまがっているのに、ふつうにやつてびっくりしました。そして、ぴいちゃんが、がんばつていて、すごいなあとおもいました。

ぴいちゃんが、

し、きゅうり、とまとなどをいっぱいたべました。ぜんぶせんになりました。

わたしは、なつやすみに、まいて、つちをかけていましました。こしがまがつてびっくりしました。そして、ぴいちゃんが、がんばつていて、すごいなあとおもいました。

ぴいちゃんが、

ぴいちゃんが入いんしてから三しゅうかんがたつたころたいいんする日がきました。ぼくはぴいちゃんのかばんとクーラーボックスとタオルをもつて車まではこびました。それからぴいちゃんがあるくとき、手でささえてあげました。

## ぼくの元気なぴいちゃん

九条小学校二年 熊谷 輝

ぼくの元気なぴいちゃんは、おみまいにいきました。

そのときぼくのかおとせなかをみてぴいちゃんが

「いつもをもつてくれてありがとね。」と言つてくれてぼくはうれしい気もちになりました。

ぴいちゃんは、「私もつをもつてくれてありがとね。」と言つてくれてぼくはうれしい気もちになりました。

これからもぴいちゃんがまたけがをしないようにやさしくしてあげようと思いました。

ぴいちゃんがたいいんしてきて家ぞくがそろつたらうれしかったので、これからも元気で、100才まで長生きしてほしいです。

ぼくはしんぱいだったのです。

「ほんで、がんばらいん。」

と言つてくれました。  
ぼくは、へんじにこたえる  
ように心の中で、がんばると  
思いました。  
思つていたより元気だった  
ので、あんしんして帰つてきました。



# 大すきなおじいちゃん

九条小学校三年 武田美海

わたしの大すきな、ひいおじいちゃんについて書きます。おたがいのことを「じいじ」とよんでいます。じいじは秋田に住んでいて、とてもやさしいおじいちゃんです。けん玉が上手で、遊びに行くと、いつもけん玉を教えてくれます。昔のせんそうの話も、いっぱい聞かせてくれます。でも、じいじは、びょう気で声が出なくなってしまいました。あんなにいっぱいお話をしたのに、わらっていたのに、今はもうそれができません。もっといっぱい、色んなお話を聞きたかったです。でも、じいじは、声が出なくとも一生けんめい伝えようとしてくれるので、わたしは、じいじの口を

見て聞きとります。おたがいにまつすぐむき合えば伝わるんだなと思いました。だから、じいじの声を聞けなくなつたのはかなしいけれど、まだいつしょにお話ができるので、じいじといふ時間は楽しいです。

じいじの家でごはんを食べている時、じいじは、もりもり食べるわたしを、ニコニコしながらずっと見えてくれます。じいじはかならず外まで見おりに来て、細くやせた手を、なんどもなんどもふつてくれます。すがたが見えなくなるまで、ずっと手をふつてくれています。そのじいじのやさしいえがおも、しわしわの、やわらかくてあつたかい、じいじの手も、全部が大



# 優秀賞

やまなしのぴいばあちゃん

九条小一年 千葉歩乃花

ゆうきとじいちゃん

鹿折小一年 齋藤優樹

おつびじいちゃんはひやくよんさい

津谷小一年 佐藤真悠

じいちゃんばあちゃんはひやくよんさい

面瀬小一年 芳賀遼輝

じいちゃんばあちゃんありがとう

階上小一年 佐藤

はたらくじいちゃんばあちゃん

大谷小一年 大内

ほくのおじいちゃんとおばあちゃん

松岩小三年 畠山

野菜作りをがんばるおじいちゃん

面瀬小三年 小野寺花梨

おばあちゃんは、大きいそがし

大島小三年 小山

スーパーひいばあちゃん

氣仙沼小四年 懸田

よさこいで会った笑顔

九条小四年 小山

ほくのじいちゃん

面瀬小四年 古川

朝・昼・夜とかわす言葉

水梨小五年 佐々木遥菜

おじいちゃんの笑顔

小原本小五年 和泉ほほみ

祖母との思い出

面瀬小六年 初貝涼夏

やさしいおばあちゃん

階上小六年 熊谷琴音

これからもずっと…

小原本小六年 中村いふみ

すきです。だから、わたしは早く大きくなつて、じいじのびょう気をおしてあげられるくすりをつくつてあげたいです。そしてまた、じいじの

声がききたいです。  
けいろうの日には、じいじに、いっぱいいっぱいありがとうございます。じいじの声を聞けなくなつたのはかなしいけれど、まだどうを伝えるつもりです。じいじともつともつと長生きしてね。そしてまた、色々な話をたくさん聞かせてね。じいじのえがおが楽しみです。

じいじの家でごはんを食べている時、じいじは、もりもり食べるわたしを、ニコニコしながらずっと見えてくれます。じいじはかならず外まで見おりに来て、細くやせた手を、なんどもなんどもふつてくれます。すがたが見えなくなるまで、ずっと手をふつてくれています。そのじいじのやさしいえがおも、しわしわの、やわらかくてあつたかい、じいじの手も、全部が大



## わたしのおじいちゃん

唐桑小学校四年 鈴木 美結

わたしのおじいちゃんは、八十三さいです。朝、雨がふると学校に送つてくれたり、むかえに来てくれたりしました。また、わたしのために本を買ってきてくれたりもしました。

そんなおじいちゃんが二年前にはいの病気にかかりました。その病気は、「ふじの病」と言われ、なおらな病気だそうです。それでも、今年の三月までは、車を運転したり、畠仕事をしたりしていました。

ところが、三月すえに、急に食よくがなくなり、声にも力がなくなりました。四月初めに病院に行つたところ、すきなことができなくなつたから、いちやんを見て、とても急せいはいえんと言われ、そのまま入院することになりました。わたしは、お母さんと

何回か面会に行きました。わたしに行くとおじいちゃんは、とても喜んでくれ、入院してすぐのころはベッドから起きた。また、わたしのために本を買ってきてくれたりもしました。

うがれなかつたのに、歩けるようになつてだんだん元気になりました。一ヶ月くらいしてたい院できましたが、ざいたくさんそといつて、いつも鼻にチューブを入れてさみました。でも、おじいちゃんの

つも、リラックスこう果があるなつていきました。一ヶ月くらいしてたい院できましたが、ちついてねむれればと思いつつも、まくら元に取りつけました。でも、おじいちゃんの

くらの高さのテーブルを作り、コップや湯飲み茶わんが置きやすいように、コップ置きを取りつけました。おじいちゃんとおばあちゃんは、そ

うです。それで少しでも落なつていきました。一ヶ月くらいしてたい院できましたが、今度は、太もものうら側がいたくなり、一人で立ち上がりこともできなくなり、いつも立つても立たないで寝るようになりました。だから、おじいちゃんには、長生きしてほしいと思います。そして、おばあちゃんにも長生きしてほしいです。そのため、わたくてすわつてもいられなくなりました。だから、ベッドで横になつてることが多くなり、食事もベッドの上でと

「足がいたい。」と言いました。足がいたくてねむれないと言っていたので、わたしは、父の日に、庭にさいているラベンダーをつめたボール茶こしをプレゼントしました。ラベンダーによつてだんだん元気になつていきました。

いいのにと思い、テーブルを作つてあげることにしました。まず、お父さんに相談して、材料を買いに百円ショッピングセンターへ行つてもらいました。

わしが生まれて九年間のいいのにと思い、テーブルを作つてあげることにしました。わしが歩するようにして庭をさん歩するようにしていきます。また、最近は車の運転の練習をしています。

「足がいたい。」と言いました。足がいたくてねむれないと言つていたので、わたしは、父の日に、庭にさいているラベンダーをつめたボール茶こしをプレゼンテーションしました。ラベンダーによつてだんだん元気になつていきました。一ヶ月くらいしてたい院できましたが、ちついてねむれればと思いつつも、まくら元に取りつけました。でも、おじいちゃんのくらの高さのテーブルを作り、コップや湯飲み茶わんが置きやすいように、コップ置きを取りつけました。おじいちゃんとおばあちゃんは、そろそろすわなければいけなくなりました。おじいちゃんの妹と、そのだんなさんの五人の身近の人

がなくなっています。だから、おじいちゃんには、長生きしてほしいと思います。そして、おばあちゃんにも長生きしてほしいです。そのため、わたしは、おじいちゃんがしてほしいことを考えて、ささえ話したので、おじいちゃんは、歩行器を使つてゆつくり歩けたり、食事もベッドの上でとで、歩行器を使わなくとも歩けるようになりました。でも、あげたいです。





## 大好きなおじいちゃん

いな。」

と言っている。ぼくは、体を

お父さんと同じ神主のしよう

ぼくは初めておじいちゃんと

の一杯が何とも言えないらし

い。

大谷小学校五年 大内 厚志郎

「おはよう、厚志郎。」

ぼくたちが朝ごはんを食べて  
いると、おじいちゃんは毎朝、  
元気に帰ってくる。

ぼくのおじいちゃんは、毎

朝五時に起きて四十分ぐらい  
体そうをして、それが終わる  
と六時から散歩に出かける。

そして、七時ごろぼくたちに  
朝のあいさつをしてくれるの  
だ。おじいちゃんの元気な声

北海道、北陸など、日本全国  
いろいろなところへ行つた。  
また、イギリスやカンボジア、  
中国など、外国にも行つてい  
る。そんなおじいちゃんに、

手入れをしたりして、植木の  
手入れをしたりしている。お  
じいちゃんは働くことが大好  
きだ。神主の仕事をする時に  
は、かりぎぬを着て、えぼし

と、あいさつをした。ぼくは  
ちょっとはずかしかつたけれ  
ど、元気にあいさつができた。  
おじいちゃんは、

「親子三代で、ご奉仕をする  
のが夢だったので、今日は  
のりとをあげる。おととし、  
と話していた。ぼくも大きく

なったおじいちゃんのこ  
とが大好きなので、これから

も元気で長生きしてほしいと  
思つて。そして、ぼくが

まる前に病気になつて体が  
少し不自由だけれど、とても  
元気いっぱいだ。ある時、家  
に大きなダンボールがとどい  
て中を見ると、トレーニング  
マシンが入っていた。おじい



と聞くと、

「スイスだな。」

と答えてくれた。アルプスの  
山々を間近で見て、自然のい  
大きさを感じて、こうごうしい  
気持ちになつたそうだ。おじ  
いちゃんは、

「今度は北とうに行つてみた

ぞくを着てお祭りに参加した。  
今年の五月、おじいちゃん

は、仮せつ住宅から、ぼくた

ちはアパートから、それぞれ  
引っ越しをして、新しい家で

一緒に暮らし始めた。そして

ぼくは、大谷小学校に転校し

た。今まででは、前の学校の学

童に行つていたが、今は学校

から帰ると、おじいちゃんが

いるので安心だ。おじいちゃん

は、新しい家に引っこして、

「ひじょうにうれしい。」

と言つて。それを聞くと、

ぼくもとてもうれしい気持ち

になる。

ぼくは、おじいちゃんのこ

とが大好きなので、これから

も元気で長生きしてほしいと  
思つて。そして、ぼくが

一緒に草刈りや植木の手入れ、

もつともつと大きくなつたら、

一緒に草刈りや植木の手入れ、

神主の仕事をしたいと思って



## 私のじまんのおばあちゃん

松岩小学校六年 後藤愛心

「いってらっしゃい。がんばつてくるんだよ。」  
毎朝、学校へ行く時おばあちゃんが言つてくれる言葉です。私はこの言葉を聞いて、  
「今日もがんばろう。」と元気をもらつて登校しています。  
そして、学校から帰つてくる  
「おかえり。早くご飯食べべ  
し。早く宿題終わらせな  
さい。がん張つて。」  
という会話がいつもあります。  
私の父と母は働いているので、  
おばあちゃんが私達姉妹の帰りを待つてくれます。  
私はおばあちゃんが大好きです。力ぜをひいた時、心配してくれて、汗をかいたら着替えを手伝つてくれたり、何といつても一番うれしいのは、おばあちゃん特製のおかゆを作つてくれる事です。ふつうおばあちゃんに話したら、「分量は合つてないんだった」とかん單に作つてしまいまし  
た。

私がおばあちゃんはやつぱりす  
きます。それを食べると私も  
う気持ちが出てきてしまいま  
す。また、具合が悪くなつたら  
作つてほしいです。

それから、おばあちゃんは  
手芸や料理がとても上手です。  
私も色々教えてもらうのです  
が、どれもすぐできずに困つ  
ていると、私がわかるまで、  
ていねいに優しく教えてくれ  
ます。その中で、私がすごい  
と思ったのがプリン作りです。  
私が作つて家族みんなに食べ  
てほしかつたので、レシピを  
読んで、その通りに作つたの  
ですが、どうしてもカラメル  
ソースだけうまくできません  
でした。こげてしまつたり、す  
ぐ直つたりする事なのですが、  
どうしていいのかわからなく  
なるみたいです。いつもはす  
ごいおばあちゃんでもそんな  
時、私をたよつてくれるので、  
とてもうれしくなります。お  
ばあちゃんが私に分かるまで  
教えてくれる様に、私もおば  
あちゃんがわかるまで教えて  
あげられるからです。

「あー。よかつた。ありがと  
う。」

た。私はびっくりして、どうやつたのかを聞くと、やつぱり火加減と、かき回し方が少し違つていました。その事も優しくわかるまで教えてくれるので、

おばあちゃんはやつぱりす  
きます。それを食べると私も  
う気持ちが出てきてしまいま  
す。また、具合が悪くなつたら  
作つてほしいです。

そんなすごいおばあちゃん  
でも苦手な事があります。そ  
れは、けい帯電話の使い方や  
ビデオの使い方が少しわから  
ない事です。

「あみ、これどうするの。何  
かよくわからない事が画面  
にでてるんだけど。」

と聞いてきます。どつかのボ  
タンをおしてしまつたり、す  
ぐ直つたりする事なのですが、  
どうしていいのかわからなく  
なるみたいです。いつもはす  
ごいおばあちゃんでもそんな  
時、私をたよつてくれるので、  
とてもうれしくなります。お  
ばあちゃんが私に分かるまで  
教えてくれる様に、私もおば  
あちゃんがわかるまで教えて  
あげられるからです。

私にとつての一番のほめ言葉  
です。

おばあちゃんは今、六十五  
歳です。たくさんのがんば  
りをして毎日楽しく、いそがし  
くしているけれど、健康第一。

おばあちゃんはやつぱりす  
きます。それを食べると私も  
う気持ちが出てきてしまいま  
す。また、具合が悪くなつたら  
作つてほしいです。

いつまでも、元気に、私達に  
くしておるけれど、健康第一。

おばあちゃんはやつぱりす  
きます。それを食べると私も  
う気持ちが出てきてしまいま  
す。また、具合が悪くなつたら  
作つてほしいです。

う。」

もつとたくさん色々教えてね。  
私はおばあちゃんが大好き

です。これからも、おばあちゃん  
とたくさん遊んだり、たくさん  
教えてもらいたいです。

おばあちゃんは今、六十五  
歳です。たくさんのがんば  
りをして毎日楽しく、いそがし  
くしているけれど、健康第一。

### 平成27年 敬老作文講評

市社協では、敬老の日を迎えるに当たつて高齢者への  
尊敬や感謝、いたわりの気持ちや心のふれあいなどを通  
し、児童が高齢者に対する理解を深めながら敬老の心を  
培うことを目的とした敬老作文コンクールを行い、市内  
17校中、16の小学校から52点のご応募を頂きました。

元教員、福祉関係者など9名の審査員による厳正なる  
審査によつて、各学年最優秀賞1点、優秀賞3点が選ば  
れました。

今年度の作品について審査員の方々から「祖父母が過  
ごし方を背中で教えている様子が文章に表れていた」「生  
活感がいっぱいです。小さい時から様々な事柄を体感して  
いる「お年寄りに対するやさしさが溢れる作品が多かつ  
た」「祖父母の生きる姿から自分の生き方を考え、お年  
寄りにやさしく接している」という思いが表現されてい  
る」「祖父母を尊敬し、思いやる心が感じられる作品が  
多数あった」「被災地にあつて明るい未来の光を感じる」  
などの感想が寄せられました。

来年もまた、心温まる多くの作品と出合えることを楽  
しみにしています。



社協だより 2015.10.1

## 真如苑助成事業

# 滝の入二区自主防災組織 設立10周年記念シンポジウム ～災害に強い安心して暮らせる地域づくり～

日時 2015年10月11日(日)

午後1時30分～午後4時  
(開場：午後1時)

場所 ゲストハウスアーバン  
気仙沼市本郷22-5

### 第1部 基調講演 自然災害から命を守る ~「近助の精神と防災隣組」~

講師 防災システム研究所 所長 山村 武彦氏

### 第2部 パネルディスカッション

#### 防災・減災を 一緒に考える

～はじめよう「自助・共助の実践」～

高橋義宏（気仙沼市総務部危機管理課）… 防災計画への取り組み  
佐藤和志（気仙沼市社会福祉協議会）…… 福祉と防災の結びつき  
畠山政明（鹿折小学校防災主幹教諭）…… 防災教育の現状  
近藤公人（階上地区振興協議会）………… 自主防災組織の活動状況  
塩飽浩一（京都大学・NPO法人SEEDS Asia）… 外部組織との連携

主催 滝の入二区自主防災組織  
滝の入二区自治会

後援 気仙沼市・気仙沼市教育委員会  
気仙沼市社会福祉協議会・気仙沼消防署・気仙沼市消防団  
NPO法人SEEDS Asia・気仙沼中央自治会連絡協議会  
気仙沼市自主防災組織連絡協議会

お問い合わせ先 TEL 0226-22-4579 (白井 弘)

## 第8回唐桑地区福祉まつり

日時 平成27年11月8日(日)

時間 午前9時～12時

会場 唐桑保健福祉センター(燐さん館)



## 平成27年度 第1回気仙沼市社会福祉協議会地域福祉活動計画推進連絡会議

※小地域福祉  
ネットワーク活動  
介護が必要な高齢者、一人暮らし高齢者や重度の障害児者、母子家庭等、生活にサポートを必要とする人たちの輪を広げてい

く活動です。  
活動についての報告を行い、  
では、昨年度の取り組みの評価と今年度の取り組み方針についての報告を行い、  
今後のスケジュールや小地域福祉ネットワーク活動推進会議(※)の設置について協議がなされました。

8月29日には「気仙沼市社会福祉協議会地域福祉活動計画推進連絡会議」を開催いたしました。会議の場では、昨年度の取り組みの評価と今年度の取り組み方針についての報告を行い、今後のスケジュールや小地域福祉ネットワーク活動推進会議(※)の設置について協議がなされました。



## 社会福祉協議会・ボランティアセンター ホームページのお知らせ

本会では、ホームページを開設しております。

本会業務内容や活動状況を隨時お知らせしています。

ボランティアセンターのページではセンターからのお知らせの他、地域で開催したイベントなどの紹介も行っております。

どうぞ、ご覧ください。



### 公式ウェブサイト

#### ■ 気仙沼市社会福祉協議会

<http://keshakyo.web.fc2.com/>

#### ■ 気仙沼市社会福祉協議会ボランティアセンター(復興支援センター)「ウィズ」

<http://svc.miyagi.jp/dvc/hp/kesennuma>

～仙台市周辺にお住まいの気仙沼市から避難・転居されている皆様へ～

## 仙台はまらいんや交流会

日時：平成27年10月24日（土）

午前11時～午後1時30分

（受付：午前10時30分）

場所：仙台市福祉プラザ1階プラザホール

東日本大震災により、気仙沼市から仙台市周辺へ避難・転居されている方々を対象に平成25年度から開催している「気仙沼はまらいんや交流会」。毎回、70名を越える方々に参加いただいておりました。

このたび、「気仙沼はまらいんや交流会」参加者有志にて、『仙台はまらいんや交流会』を開催する運びとなりました。時間を共有し、語らい合いませんか？皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

有志 一同

（協力）気仙沼市社会福祉協議会

参加費  
1,000円  
※お弁当代等



### お申込み・お問合せ

気仙沼市社会福祉協議会  
ボランティアセンター（水曜日は定休）

TEL 0226-22-0722  
FAX 0226-22-0732

## 共同募金運動へのご協力ありがとうございます

毎年10月から展開している  
共同募金運動に、親友会の協  
力をいただき、ソフトバレ  
ーボール大会を開催しています。  
平成10年度から、（震災後  
と大会時に赤い羽根共同募金  
にご協力をいたしております。  
す。今年も9月13日にケー  
ウエーブを会場に開催され、  
参加チームに加え、多くの  
方にご協力いただきました。  
ありがとうございました。

## 気仙沼ソフトバレーボール 親友会



・本吉支所生活相談所【場所・本吉老人福祉センター】

電話42-2231（月曜日・9時30分～11時30分）でお受けしております。（祝日はお休み）



# ■ 視覚障害者ガイドヘルパー派遣事業 ■

視覚障害者の社会参加を支援することを目的に、外出時の介添を行うガイドヘルパー（視覚障害者介添人）を派遣します。

**対象** 市内に居住する身体障害者手帳1級及び2級を有する方のうち、次に該当する場合  
 (1) 適当な介添人がいない場合  
 (2) 介添している家族等が止むを得ない事情にある場合

**用務** 外出の用務が、次に該当する場合  
 (1) 公的機関、医療機関等に行くとき  
 (2) 社会活動、団体活動等に出席、参加するとき 等

※当会ではガイドヘルパーとしてご活躍いただける方を募集しております。詳しくはお問合わせください。



**時間** 午前9時から午後5時まで

**依頼** 2日以上前までに電話等で申込む

**費用** 交通費、活動中の実費、時間外に伴う費用等

## 【お問合せ先】

気仙沼市社会福祉協議会

電話 0226-22-0709

## 老人福祉センター「福寿荘」介護予防事業

### 健康貯筋トク・とく講座 XI

### 参加者募集！

対象者：60歳以上の方ならどなたでも

参加費：100円

お申込み：老人福祉センター「福寿荘」

お問い合わせ：電話23-1022

※会場や持ち物など、お申込みの際にご確認ください。

1年ごとに歳は増えるものの、体力・筋力は減るばかり。そこで、老人福祉センター「福寿荘」では、1年間を通して健康貯筋の講座を開催しています。

11月から12月までの講座内容をお知らせします。

開催予定日	内 容	講 師
11月 2・9・16・30日 (月曜日)	ニュースポーツ (10:00～12:00)	藤村 由喜先生 (レクリエーション協会)
12月 3・10・17・24日 (木曜日)	楽しく踊ろうレクダンス (10:00～12:00)	原 祝子先生 (日本フォークダンス連盟指導員)

## 生活福祉資金 貸付制度のご案内

本会では、低所得者世帯（東日本大震災での被災世帯も含みます。）、障がい者世帯及び高齢者世帯に対し、宮城県社会福祉協議会の委託により、様々な利用目的に応じた資金の貸付相談を行っています。

無利子または低利子での貸付と必要な相談支援により、経済的自立や生活意欲の助長促進を図ることを目的とした制度となっています。

まずはお気軽に本会または地区の民生委員児童委員にお問合せください。

〈進学に伴う学費や就職・転居関連資金についてのご相談もお受けしております。〉

〈お申込みにあたっては保証人が必要となります。〉

■ お申込み 気仙沼市社会福祉協議会

(市内東新城2-1-2)

専用(直通)電話：080-5949-7563

(祝日を除く月～金曜日(午前9時～午後5時))

## まもりーぶ 生活支援員について

気仙沼市社会福祉協議会では、高齢の方や知的・精神に障害のある方などで判断能力が十分でない方の「日常的な金銭・書類管理」を支援する事業を行っています。

生活支援員は、利用者のお宅などを定期的に訪問し、住み慣れた地域で安心して暮らせるよう支援する活動です。

高齢者や障害のある方が、地域で安心して暮らしていくための支援活動を始めてみませんか？

活動の内容等詳細については、下記連絡先までお気軽にお問合せください。

まもりーぶ気仙沼・南三陸支部

TEL 0226-23-1182



気仙沼市共同募金委員会から市民のみなさんへ



# 赤い羽根共同募金運動が 10月1日スタートします!

みんなのまちをみんなでよくするために

10月1日▶12月31日

10月1日から「赤い羽根共同募金運動」が全国一斉に始まります。  
今年も皆さまのあたたかいご支援とご協力をお願いいたします。

気仙沼市内における今年の赤い羽根募金の目標額は **9,000,000円** です

## 地域のコミュニティづくりの大きな支えとなっています

共同募金は、だれもが安心して暮らせる「まちづくり」を進めるために必要な、住民団体やボランティア等による地域福祉活動を支援します。



## 平成26年度「赤い羽根募金」運動の実績報告

大変な状況のなか、皆さんからたくさんの善意をお寄せいただきました。ご協力ありがとうございました。  
(平成26年度の募金は、宮城県共同募金会が取りまとめた後、県内全体及び気仙沼市共同募金会へ配分されます。)

**赤い羽根 募金総額 8,904,591円**

平成25年度に寄せられた募金を基に、平成26年度は気仙沼市内へ下記のとおり配分されました。

内訳	毎戸募金	6,728,425円	街頭募金	566,790円
	学校募金	94,468円	職域募金	15,023円
	個人募金	19,323円	法人募金	23,189円
	イベント募金	60,329円	その他	1,397,044円

### 【町内会活動支援事業配分】

団体名	配分額(円)	配分事業内容	団体名	配分額(円)	配分事業内容
最知高自治会	250,000	投光機付発電機	入沢自治会	170,000	テント
西八幡前自治会	250,000	投光機付発電機	崎浜美和会	170,000	テント
日ノ口1区自治会	250,000	投光機付発電機	本郷1区自治会	170,000	テント
塚沢自治会	200,000	発電機	下前木自治会	170,000	テント
田中4区自治会	200,000	発電機	長崎自治会	170,000	テント
両沢自治会	200,000	発電機	外浜自治会	170,000	テント

### 【法人施設配分】

法人施設名	配分額(円)	配分事業内容
気仙沼第二保育所	920,000	プール購入
社会福祉法人 憲心会	2,500,000	車両購入…

### 【地域福祉活動配分】

団体名	配分額(円)
社会福祉法人 気仙沼市社会福祉協議会	5,085,252
配分内容	地域福祉活動事業費(小地域福祉活動助成、ふれあい交流事業、敬老作文、福祉教育活動費補助金交付、ボランティア養成講座、社協だよりの発行、火災見舞など)



# 赤い羽根共同募金

気仙沼市共同募金委員会

会長 小野寺 良男

(☎22-0709 気仙沼市社会福祉協議会内)



ご意見・ご感想など、お待ちしています。TEL 22-0709



この広報紙は「赤い羽根」共同募金の配分によって作成しました。